
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 7 年２月３日 学校だより 

一人一台端末（タブレット型端末）の活用 

 文部科学省が推進している「GIGA スクール構想」の実現に向けて、全ての小中学校にタブレッ

ト型端末が配布されています。授業の進め方も数年前までは考えられなかったようなものに変わ

っていっています。社会でも生成 AI の活用などあらゆる場面で ICT の活用能力が求められる社会

へとすごい速さで変化していっています。本校でも職員が工夫を重ねタブレット型端末を活用し

ながら、子供たちの「できた」「わかった」が広がっていくように取り組んでいます。今回はそれ

らの学習を紹介します。 

算数や国語の学習をしていました。机の上には「教科書・ノート・下敷き・筆箱」に加え、「タブレ

ット端末を使って学習に取り組んでいました。数字やイラストを動かしたり並べ替えたりして自分

の考えを表現しています。端末を見せ合い考えを交流していました。 

社会の学習で、授業の最後に自分の考えを端末

に入力しています。友達と交流し、自分の意見

に自信がもてたら、画面の色を変えていまし

た。「自信のある人に聞いてみよう」と話しか

ける相手を選んでいました。 

体育の表現の学習をしていました。グル

ープで考えた動物をイメージした動きを

動画に撮っています。すぐに動画を確認

して、「もっとゆっくり動こう」と話し合

うすがたがみられました。 

GIGA スクール推進担当 



 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※予備日 ２８日（金）１３：２５～ 

 第４５代鼓笛隊（６年）が行進を披露した後、第４

６第鼓笛隊（５年）が行進を披露します。ぜひ、学校

まで足を運んでいただき、仲間とともに頑張る５・

６・年生の姿をご観覧いただければと思います。５・

６年生の保護者の皆様には、後日、担任より当日の準

備物など、詳細をお知らせいたします。 

 

低学年【２／２０（木）】 

 

１４：３５頃 
 

高学年・なかよし 

【２／２１（金）】 

 

１４：３５頃 
 

本校開校以来、子供たちの登下校の時間帯に通学路に立ち、警備業務に従事していただいた警

備員の方々の配置が、市教委事務局からの要請により今年度をもって終了します。これまで「高

津橋っ子」の登下校時の安心安全に大きく貢献してくださった警備会社の方々に感謝の意を表す

とともに、今後の子供たちに対する見守り活動のより一層の充実を目指していきたいと思ってい

ます。ご理解ご協力の程よろしくお願いします。 

 

警備員配置の終了について 

授業参観日の下校時刻 

２７日（木）鼓笛隊引継式 

１３：２５～ 運動場 



 

鼓笛隊引継式の会当日にはく白い靴下

をご用意下さい。足首がかくれる程度のも

の（①長すぎず短すぎずのもの②ワンポイ

ントやロゴの無いもの）でお願いします。 

持参する期間については、 

後日すぐーるでお知らせいた 

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学年からのお知らせ 

空き箱等のご準備を 

よろしくお願いします。 

算数と図工の学習で空き箱やゼリー

のカップ、トイレットペーパーの芯などを

使って学習を進めていきます。ご家庭で

集めておいていただきますよう、ご協力

よろしくお願いします。 

持参する日については、連絡帳の持

ち物でお知らせします。 

 

 
鼓笛隊引継式 

鼓笛隊引継式の会当日にはく白い靴

下をご用意下さい。鼓笛隊行進披露の時

と同様に、足首がかくれる程度のもの（①

長すぎず短すぎずのもの②ワンポイントや

ロゴの無いもの）でお願いします。 

持参する期間については、 

後日すぐーるでお知らせいた 

します。 

 
なかよし授業参観・懇談会について 

２月２０日（木）５校時は、１・２・３年生、 

２月２１日（金）５校時は、４・５・６年生と 

なかよし学級の授業参観です。なかよし

学級は「なかよし体育～マット・跳び箱運

動発表会～」を行います。また、両日、交

流学級の懇談会が行われますので、なか

よし学級懇談会は、【２月２７日（木）１６:

００】より行います。お忙しい中だと存じま

すが、ぜひご参加ください。 

なかよし 

鼓笛隊引継ぎ式  

 
図工「うつしたかたちから」 

図工でスタンプ遊びをします。ペット

ボトルのふた、プリンやゼリーのカップ、

ぷちぷち（緩衝材）、せんたくばさみな

どの材料を、１つずつでいいかと思いま

すのでご準備ください。２月１０日（月）

の週から持って来て頂いて、翌週に使

います。よろしくお願いします。 

 



 

 

 

「冬きたりなば春遠からじ」                校長 小西孝之 

「冬きたりなば春遠からじ」という言葉があります。厳しい冬を耐え抜けば、温かい春がやって来ると

いう意味です。人間も含めた自然の生き物は厳しい環境を耐え、命をつないできました。本校には多くの

桜の木があります。この桜も寒いなか、じっと耐え忍び開花する時期を待ち望んでいることでしょう。し

かし、何もせずただひたすらにその時を待ち望んでいるわけではありません。春や夏のうちに葉をつけ、

日差しや水を受けることで、栄養を蓄えていたからこそ、厳しい環境に耐え、春には美しい花を咲かせる

のです。 

 ３学期も残り２か月となりました。３学期は来年度を迎える準備をする学期と

いうことから０学期といわれることもあります。新年度を気持ちよく、また、確

かな成長を迎えるためにもこの３学期を有意義に過ごしてほしいと思います。 

 

「令和７年度 教科担任制（高学年）の導入」について 

 令和３年７月に、文部科学省から「義務教育９年間を見通した教科担任制の在り方」に関する報告が出

され、現在、小学校高学年において教科担任制の推進が求められています。本校でも令和７年度から新た

に教科担任教員が配置される予定です。 

 教科担任制導入の目的 

・小中学校の円滑な接続（中１ギャップの解消等）を図るとともに、教材研究を綿密に行い、教科指導

の専門性を高め、より質の高い授業を目指す。 

・複数の教員で子供の多面的な理解を進め、組織的に指導、支援する体制をつくる。 

・教員の働き方改革の観点からも教員の持ち授業時間の軽減につながる。 

  

本校では、以前から、自分の担任している学級の子供たちへの支援は勿論ですが、チーム学年として、

学年の教員全体で学年の子供たちを見守ること。また、教科指導の専門性を図るために、学級担任ではな

い学年の教員が他クラスで授業を行うことも行っていました。 

令和７年度からは、今までの教育活動を継続して推進していくとともに、教科担任教員を加え、より学

級担任の学年における受け持ち教科の精選を行ってまいります。 

 また、神戸市では、教科担任制をさらに広げ、学級担任が一定期間で交代する「学年（チーム）担任制」

導入も推奨しています。教員の勤務形態の多様化に伴い、本校でも検討を始めているところです。 

 学年（チーム）担任制のメリット 

・授業内容の充実を実感する意見が急増 ・早期にいじめ発見し、問題の解消につなげた 

・担任が学級内のトラブルを抱え込むといった従来の問題点を改善できる 

・担任の負担軽減   ・子供にとって相談できる先生が複数いる 

学年（チーム）担任制の懸案 

・いじめなど児童や保護者と腰を据えて取り組むべき問題に対し、責任の所在が曖昧になる可能性 

 

「貸し切りバス料金の高騰」を受けて 

 今年大阪に開催予定の「大阪・関西万博」の影響や深刻な人手不足の影響を受け、来年度の貸し切りバ

ス代の高騰が予想されています。そのため、今後校外学習やその他宿泊行事などの内容、行く先を変更せ

ざるを得ない状況になるかもしれません。その時期がきましたら、またご連絡させていただくことになり

ます。どうぞご理解のほど、よろしくお願いいたします。 


